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重点

温家宝在《求是》杂志发表文章，要求农村建设保持田园风光

不能把城镇小区照搬到农村
温家宝访问沙特时表示：

支持有关国家

人民变革诉求

新华社利雅得1月14日电
(记者 赵承 冯坚) 国务院
总理温家宝14日在利雅得与
沙特阿拉伯王国王储兼副首
相纳伊夫举行会谈。

温家宝表示，中沙建交22

年来，友好合作取得丰硕成
果。此次双方决定在战略框架
下提升两国关系，表明在国际
格局深刻调整的背景下携手
应对挑战、维护共同利益的坚
定意愿。

温家宝指出，双方要共同
努力，扩大原油、天然气贸易
和上下游合作，全方位深化能
源伙伴关系；中国政府鼓励有
实力、信誉好的中国企业更多
参与沙特铁路、港口、电力、通
讯等重要基础设施建设。

15日，温家宝在利雅得会
见伊斯兰合作组织秘书长伊
赫桑奥卢。温家宝表示，中国
与伊斯兰合作组织在维护西
亚北非地区和平与稳定方面
有着共同利益，中方呼吁停止
一切针对平民的暴力行为，支
持有关国家人民变革诉求，希
望并相信地区国家的政府和
人民有能力解决自己的问题。

上季度住宅地价

环比零增长

新华社北京1月1 5日电
(记者 王立彬) 中国城市地
价动态监测系统15日发布最
新统计数据显示，2011年第四
季度，全国用地价格增速深度
回调，住宅地价环比零增长。

监测报告说，2011年第四
季度，全国各用途平均地价增
速持续放缓，商服、住宅、工业
地价环比增速连续三个季度
回调，同比增速连续两个季度
回调。其中，受调控政策的间
接影响，本季度，全国住宅平
均地价环比增幅跌落至0。

2 0 1 1年第四季度，长三
角、珠三角和环渤海三大重点
监测区域的商服、住宅、工业
地价环比、同比增速均呈放缓
趋势，除环渤海外，各业地价
在不同区域均有负增长现象
出现。地价的变化从侧面印证
了在近期国内外经济形势变
动及调控政策多重影响下，长
三角、珠三角地区反映更为敏
感，变化相对显著。

新华社北京1月15日电 1月
16日出版的今年第2期《求是》杂
志，将发表中共中央政治局常委、
国务院总理温家宝的重要文章：

《中国农业和农村的发展道路》。
文章重点对农业和农村发展

中关于现代农业、新农村建设和
城镇化等重大问题的指导思想和
政策要求作了深入阐述。

文章指出，我们这样一个人
口众多的大国，在推进工业化城

镇化的进程中绝不可忽视农业现
代化。要坚持实行最严格的耕地
保护和水资源管理制度，毫不动
摇地稳定和完善农村基本经营制
度，坚持不懈地推进农业科技
进步，持续加大农业支持保护
力度。将来农业经营形式会多
样化，但家庭经营任何时候都
是最基本的形式。培养一代新
型农民，鼓励有文化和农业技
能的青壮年农民留在农村，事

关农业长远发展，要作为一项基
础性重大工程来抓。

文章指出，社会主义新农村
建设是贯穿我国现代化建设全过
程的一项重大任务。要建设农民
幸福生活美好家园。农村建设应
保持农村的特点，有利于农民生
产生活，保持田园风光和良好生
态环境。不能把城镇的居民小区
照搬到农村去，赶农民上楼。要长
期坚持把国家基础设施建设的重

点放到农村。
文章指出，土地承包经营权、

宅基地使用权、集体收益分配权
等，是法律赋予农民的财产权利，
无论他们是否还需要以此来作基
本保障，也无论他们是留在农村
还是进入城镇，任何人都无权剥
夺。推进集体土地征收制度改革，
关键在于保障农民的土地财产
权，分配好土地非农化和城镇化
产生的增值收益。

本报讯 据公安部网站消息，
14日19时10分，在湄公河国际航道
孟西岛上游会龙河口，中国“盛泰
11号”商船遭到不明身份人员枪
击。正在湄公河执行联合巡逻执法
任务的执法船对事件进行了果断
处置，事件未造成人员伤亡。

“盛泰11号”是14日下午从泰
国清盛返回云南西双版纳关累港
的途中，经老挝会龙河口下游2公
里处湄公河水域时，遭到从老方一
侧的枪击。

事发时该船共有5人，子弹打
穿船上的玻璃，又穿过了墙板和木
门，不过没有人受伤。船长说，他看
到从岸边射向他们的子弹。因为是
晚上，子弹吐着火舌朝他们飞来。

接到报警后，中老双方紧急联
合处置，老挝巡逻执法船艇战斗队
员登上中方的执法船艇，与中方战
斗队员一起紧急开往事发地点，联
合处置这次突发事件。

随后，中方巡逻执法船与暂停
靠在湄公河会龙河口的“盛泰11号”
商船会合。目前，老方正在组织力量
对犯罪嫌疑人进行追捕。 (中欣)

中国商船湄公河遭枪击
联合执法船及时处置，未造成人员伤亡

中央单位公务员明年纳入医保
公费医疗待遇取消，但看病报销补偿水平不下降

本报讯 北京市人力资源和
社会保障局副巡视员张大发14日
表示，中央级公费医疗改革已由
国务院常务会议确定，计划明年
纳入职工基本医疗保险体系。

北京市人社局有关负责人表
示，北京市将继续推进公费医疗
与职工基本医疗保险制度并轨，
做好中央在京公费医疗单位纳入

基本医疗保险准备工作，待国家
明确中央公费医疗单位改革相关
办法后，适时启动中央在京单位
公费医疗制度改革。

2010年，北京市启动公费医
疗改革，各县公费医疗45万人全
部纳入医保，今年1月1日，市级公
务员22万人全部并入了医保。北京
市现在还有100万中央单位人员未

进入医保，包括职工和大学生。
公费医疗纳入医保，张大发

认为有两个好处，一是持社保卡
就医可以即时结算，不需再先垫
付医疗费；二是公费医疗人员只
能去指定的一两家医院，参加医
保持社保卡就医，到任何医院都
可享受保险，有了更多就医选择。

张大发解释说，公费医疗并入

医保后，公务员可以有补充保险，
确保看病报销补偿水平不下降。

张大发介绍，中央单位纳入
医保需经中央部委研究同意，还
得报国务院批准，去年年底召开
了中央单位并入医疗保险座谈
会，提出2012年做准备，2013年并
入的计划。

据《京华时报》、《北京晨报》

14日晚，中方执法人员在执法船上警戒。(视频截图)
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